

tyr de l'Océanie ; et c'est à M. Loras, sans doute, que Pierre Chanel dut beaucoup du zèle et de la charité qui lui valurent sa couronne du martyr dans les îles éloignées du Pacifique.

L'arrivée en France de l'évêque de Mobile, Mgr Portier, donna à M. Loras l'occasion de mettre à exécution le dessein caressé depuis si longtemps, de se consacrer aux missions étrangères.

Dire adieu à la France, à sa vieille mère, était un sacrifice qu'il n'avait jamais envisagé ; mais cette dernière avait trop appris à l'école de la souffrance pour ne pas se résigner à voir son fils suivre son pieux attrait.

Les Sœurs de Dubuque conservent toujours précieusement un médaillon que Mgr Loras leur confia avant sa mort et qui renferme un cœur peint par sa mère, avec ces mots : « Dans le divin Cœur, ô mon fils, je vous donne rendez-vous ; c'est là que vous me trouverez toujours. — Veuve Loras à son fils le missionnaire ». Cette femme chrétienne aimait son titre de veuve, parce qu'il lui rappelait celui que la Révolution avait, par haine et mépris, attaché à leur reine, l'infortunée Marie-Antoinette, veuve Capet. Du cœur s'échappent quelques gouttes de sang véritable et le tissu du médaillon a été entrelacé des cheveux argentés de cette pieuse veuve.

EM.-B. GAUVREAU,

Curé de Beardsley (Saint-Paul).

(A suivre)

## ORDO DES FIDÈLES

Dimanche, le 26 mars

Messe basse

Du III dim. du Carême, *semi-double privil.* ; 2e or. *A cunctis*, 3e *Omni-potens* ; préf. du Carême.

Messe solennelle

De l'ANNONCIATION, 1e cl. ; messe comme le 25 mars ; mém. du III dim. ; au *Credo*, on s'agenouille pendant le chant du verset : *Et incarnatus est* ; préf. de la Ste Vierge ; dernier Ev. du dim. — Aux II vêpres, mém. de S. Jean Damascène et du dim.